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第２６３０例会 ２０２２年６月５日（日）
今年度第２９回 於： 高岡古城公園

「ロータリー奉仕デー」早朝清掃例会

◇開会点鐘

◇国歌斉唱 君が代

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇会長挨拶＆振り返りメッセージ

会長という大役を務めさせて頂いて1年、理事・

役員の皆さまを始め、会員の皆さまのおかげで至ら

ない点も多々あったと思いますが、無事役目を果た

す事が出来ました。

会長になると決まった一昨年の8月から、正直私

の中では大きなプレッシャーがありました。ところ

が実際やってみると皆さまのおかげ様でとてもやり

がいのある楽しい1年となりました。これが正直な

感想です。そして自分自身もとても元気になったよ

うな気がします。

最初、今年度のテーマを「ピンチは最大のチャン

ス」としましたが、振り返るとコロナが猛威を振る

う中でも多くの行事を行うことが出来ました。当た

り前のことを当たり前にできない時だったからこそ、

知恵を出し合い、深く考え、行動し、結果が出たの

だと思います。その結果が私たちの絆、そして自信

に繋がったと確信しています。まさしく、ピンチを

チャンスに変える事ができました。

1番心に残るのは、やはり55周年記念事業です。

何カ月も前から計画し準備をし、何度も役員会を開

き意見を交換し合いました。当時は「これは大変だ

な～」を思いましたが、今振り返ると中身の濃い充

実した時間と、細部までを気遣うおもてなしの心を

学ぶ事ができました。その他、様々な行事から、

ロータリーの奉仕の心の大切さを改めて感じる事が

多かったと思います。

私事ですが、1番苦労したのは毎回の会長挨拶で

す。この1年は話のネタがないかと色々アンテナを

立て、ネタ探しをしました。新聞を毎日隅々まで欠

かさず読むことも日課になりました。これも「ピン

チはチャンス」のおかげで雑学も少し増えました。

とにかく無事1年が終わった事、ホッとしていま

す。これからクラブを引っ張って下さる会長を始め、

理事・役員の方々これからもどうぞよろしくお願い

致します。

皆さま、本当に1年間ありがとうございました。

♪お祝い事の報告♪
６月お誕生日祝

金森米男さん（５日） 三屋尚之さん（11日）

引田 均さん（19日） 石黒孝志さん（26日）

６月皆出席

高島 誠さん（42年）

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・Ｒレート：＄＝￥１２７

◇委員会報告

→出席報告（会員数４２名）

出席者：２９名（内Web出席者：４名） 出席率：８４．２％

→ニコＢＯＸ

新原俊夫会長(高岡北RC)「6/5高岡古城公園の清掃奉仕お疲れ

様でした。大変美味しいサンドイッチまで頂きありがとうござ

いました。」

千田会長＆伊勢幹事「1年を振り返り、55周年事業を始め、皆

さまにご協力頂き大変感謝申し上げます。」

金森(米)さん「心臓弁膜症の手術を受け、無事戻ってきまし

た。」

広上さん、澤谷さんより。 通算479,000ニコニコ

◇開会点鐘＆会長挨拶

◆２０２１年９月に予定していた「ロータリー奉仕デー」を

仕切り直し、高岡北ＲＣ有志の方々にご協力頂き、高岡古城

公園の清掃を行いました。

＜参加者＞ 高岡西RC24名＋高岡北RC10名

第２６３１例会 ２０２２年６月１５日（水）
今年度第３０回 於：クラシコ

１年を振り返り 千田会長・伊勢幹事



◇開会点鐘

◇ロータリーソング R-O-T-A-R-Y

◇会長挨拶

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇委員会報告

→出席報告（会員数４３名）

出席者：４１名（内、ご夫人９名）

→ニコBOX

千田会長、伊勢幹事、高島さん、石黒さん、竹内

さん、本田さん、河合さん、阪口さん、島さん、

徳市さん、安川さん、荒井さん、在田さん、広上

さん、山田さん、金森さん、車さん、小川さん、

中川さん、向井さん、澤谷さん、前波さんより。

通算634,000ニコニコ

第２６３３例会 ２０２２年６月２２日（水）
今年度第３２回 於：ホテルニューオータニ高岡 ４Ｆ

新会員歓迎会＆夫人同伴最終夜間例会

☆オープニング～ピアノ三重奏

「ジュトゥヴ（サティ）」

☆開会挨拶 千田会長

☆乾杯 荒井パストガバナー

☆新会員の紹介

・後藤尚彦会員 2021.10入会

・石田尋也会員 2022.1入会

☆入会式

前波強さん 2022.6.22入会

☆ピアノ三重奏

新井紗央里（ヴァイオリン）

井上貴信（チェロ）・ 中川佳美（ピアノ）

☆現・次期会長幹事引き続き式

（ラペルボタン交換）

☆手に手つないで

第２６３２例会 ２０２２年６月１５日（水）

今年度第３１回 於： classico クラシコ プログラム：次年度に向けて

◇開会点鐘

◇ロータリーソング R-O-T-A-R-Y

◇四つのテストソング

◇会長挨拶

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇委員会報告

→出席報告（会員数４２名）

出席者：２７名（Web:２名）

出席率：８０．６％

→ニコBOX

千田会長「思えば長くて短い間でしたが、ホッとしている気分

です。来週の最終例会は多いに楽しみましょう！」

伊勢幹事「残すところ来週の例会のみとなりました。」

本田さん「次年度に向けてお話します。今日だけは寝ない下さ

い。」

広上さん「今日は次年度に向けての話、ご清聴願います。」

澤谷さん「寒くなったり暖かくなったり、体に気を付けて下さ

い。小麦（大麦）も刈り取られました。」通算490,000ニコニコ


